La Cigarra y la Hormiga

Fábula de Esopo





Secaba la hormiga al sol, en invierno, todo el trigo que había recogido durante el verano. Una cigarra hambrienta, que vio sus provisiones, se acercó y le pidió que le diese un poco; a lo cual respondió la hormiga:

- "Amiga mía, ¿qué hiciste tú en el estío mientras yo trabajaba?"
- "Andaba cantando por los sotos", contestó la cigarra; "con mis canciones no me quedó tiempo para recoger provisiones."
- "Pues, si cantabas en verano," repuso la diligente hormiga, "danza ahora en el invierno."

Y recogiendo otra vez el trigo, se metió en su agujero.

Debemos trabajar a tiempo para que no nos falte con qué vivir en adelante. El holgazán siempre se halla necesitado y menesteroso.